
致︰西貢區議會

主席及全體委員

二零一七年一月三日

西貢區議會全體會議上提出的動議

要求加快落實興建首都及環保大道之間擬建的室內康樂中心

背景︰ 

  首都及環保大道之間現時有一個臨時綠化地帶(簡稱為花海)，根據 2010 年 1 月

港鐵向城規會遞交之文件(申請編號 A/TKO/86)顯示，該地帶是規劃為室內康樂中心

(Indoor Recreation Centre)。而 2015 年，康城業主代表亦再確認該地為室內康樂中心

用地。 

  康城區為新發展區，以年輕家庭為主，而區內多個屋苑亦已入伙，惟由於區內

長期缺乏康樂設施。每逢假期，不少家長和子女都會跨區尋找康樂活動，以滿足個

人或子女的需要，故此，康城區需要增加文康設施，我們要求加快落實興建該室內

康樂中心，及提供項目發展時間表。 

動議措辭：「要求加快落實興建首都及環保大道之間擬建的室內康樂中心。」

動議人︰  范國威

和議人︰  呂文光 梁里 鍾錦麟 黎銘澤 林少忠

二零一六年十二月十四日
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